
PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Seduta pubblica del I I giugno 2012 Deliberazione n.

Oggetto: Avvio lavori. Interventi ex art.23 Reg. Cons. dei Conss. A. Calabrò su "Interventi S.P.
Calderà-Spinesante sita nel territorio di Barcellona P.G."; M.Branca su "Grave e
intollerabile situazione trasporti marittimi e aerei Isole Eolie"; F.Andaloro su
"Situazione lavoratoti Servirai!" e su "Aumento tariffe trasporti marittimi per le Isole
Eolie". Votazione prelievo punto 8) dell'O.d.G. Mancanza numero legale- Rinvio di
un'ora- Rinvio di 24 ore. .

L'anno Duemiladodici, il giorno undici del mese di giugno nell' Aula Consiliare

della Provincia Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a

norma di legge, si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con la

presenza dei Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. Ass.

1) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) BARTOLOTTA Antonino
4) BIVONA Enrico
5) BONFIGLIO Biagio Innocenze
6) BRANCA Massimiliano
7) BRIUGLIA Piero
8) CALA' Antonino
9) CALABRÒ' Antonino
10) CALABRÒ' Giuseppe
t i ) CALABRÒ' Vincenzo
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
17) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIGLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) GULLO Luigi
23) GULOTTA Roberto
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24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTRI Simone
28) MAZZEO Stefano
29) MIANO Salvatore Giuseppe
30) MIRACULA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Letteria Agatina
33) PASSANO! Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PELLEGRINO Agostino
36) PREVITI Antonino
37) PRINCIOTTA CARIDDI Giovanni
38) RAO Giuseppe
39) RELLA Francesco
40) SAYA Giuseppe
41) SCIMONE Antonino
42) SIDOTI Rosario
43) SUMMA Antonino
44) TEST AGROSSA Enzo Stefano
45) VICARI Marco
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio S.V. FIORE

Totale n. 23 22

Partecipa il Segretario Generale. Avv, Anna Maria TR1PODQ



PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

Servizio Affari del Consiglio Provinciale

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale dott. ssa Anna Maria TRIPODO

II Presidente del Consiglio Salvatore Vittorio Fiore, comunica che i

Consiglieri M. G. Franchia, A. Pellegrino, S. Magistri, R. Danzino e G. Galluzzo

sono assenti giustificati. Comunica che sono pervenute alla Presidenza del

Consiglio richieste di intervento ai sensi dell'art. 23 del Regolamento del

Consiglio.

Da, quindi, la parola al Cons. A. Calabrò su "Interventi S.P. Caldera -

Spinesante sita nel territorio di Barcellona P.G.: ritardi e criticità ponte di

collegamento delle sponde del torrente Longano.".

Il Consigliere Antonino CALABRÒ1 interviene per segnalare la situazione

che si è creata a seguito dell'alluvione del 22 novembre scorso che ha avuto

come emblema di quell'evento il crollo del ponte che collega le due frazioni di

Caldera e Spinesante, molto importante per l'attraversamento dei due tronconi

della città di Barcellona; in seguito a ciò per attraversare 30 metri circa gli

automobilisti devono percorrere circa 6 chilometri attraversando un ponticello

che al prossimo evento alluvionale potrebbe crollare. Il 18 aprile scorso c'è

stata una conferenza stampa presso il Comune di Barcellona in cui si

annunciava la realizzazione del ponte di Caldera in meno di un mese e durante

il ballottaggio della campagna elettorale c'è stata la consegna dei lavori che in

realtà prevede l'assegnazione delle "spalle" che dovrebbero fare appoggiare un

ponte noleggiato che avrà un senso di marcia alternato per il quale la Provincia

ha già stanziato 250 mila euro. Inoltre in questo periodo sono stati affidati dei

lavori lungo la via Milite Ignoto, arteria parallela da e per Caldera, che si

percorre per tutto il giorno con senso di marcia alternato. Detto

attraversamento che rallenta la viabilità, rischia di mettere in ginocchio le

attività commerciali di quel territorio.

Entro l'estate era opportuno trovare la soluzione definitiva, contrariamente si



dovrà affrontare l'emergenza che riguarderà gli eventi alluvionali del prossimo

inverno. Inoltre detto attraversamento ai margini del torrente è stato toccato

durante l'alluvione del 22 novembre scorso da un abbattimento delle sponde di

contenimento del torrente Longano, quindi la strada è impercorribile e ci sono

abitazioni a poca distanza dal torrente che vivono situazioni di rischio; al

riguardo dichiara, se dovesse malauguratamente verifìcarsi un evento

alluvionale come quello di Giampilieri del 2009, la totale solidarietà ai suoi

concittadini per far pagare a qualcuno la negligenza.

Si rivolge, quindi, al Presidente della Terza Commissione affinchè convochi

urgentemente una seduta della Commissione sull'argomento invitando il

Presidente Ricevuto che ha la delega ai Lavori Pubblici, sia il Dirigente Capo

della Provincia di Messina ma anche il responsabile del Genio Civile Ing.

Sciacca per capire quali sono i tempi di messa in sicurezza del territorio.

Il Consigliere Giuseppe LOMBARDO interviene sull'andamento dei lavori.

Poiché è stato chiamato in causa dal Cons. Calabrò, chiede di sapere se il

Presidente Fiore ha avuto notizje da parte del Presidente Ricevuto sulla sua

disponibilità a venire in aula. La settimana scorsa ha rilasciato un'intervista che

riguarda la Patti S. Piero Patti. Ricorda a Ricevuto che l'appellativo

politicamente parlando "Nanni detto bugia" è il suo e non può dire ad altri che

10 sono, lo sfida a venire in aula. Chiede un confronto con Ricevuto, che, a suo

avviso, non può continuare a giocare, sul tema delle somme urgenze per le

quali non è stata applicata la procedura negoziale, possibile dal 2011.

Sulla questione illustrata dal Collega Calabrò il Presidente Ricevuto deve venire

in aula, non lo invita in terza commissione ma deve venire in aula. Deve venire

perché deve avere il coraggio di fare il Presidente non solo di rappresentanza

ma anche di sostanza affrontando il dibattito.

Entrano i Conss. L. Cullo, R. Sidoti e A. Bartolotta. (Presenti n. 26)

11 Consigliere Carlo CERRETI interviene sull'andamento dei lavori. Chiede di

sospendere immediatamente il Consiglio e convocare, una Conferenza dei

Capigruppo. Le dichiarazioni del Collega Calabrò sono pesanti, preannunziano



ipotesi catastrofiche per il suo territorio. Al di là delle bugie istituzionali,

abituati a sopportare da parte dell'amministrazione e del suo primo

rappresentante, non si può fare finta che il Collega Calabrò non abbia parlato,

ha fatto una denunzia amministrativa e il Consiglio ha l'obbligo morale,

amministrativo e sociale di interrompere i lavori, soprattutto alla luce delle

dichiarazioni di Lombardo che ricorda l'assenza continua di Ricevuto nei

confronti del Consiglio provinciale che lo vede protagonista di un silenzio

assordante sulla materia dei lavori pubblici, non solo per i due milioni e 500

mila di euro della Patti S. Piero Patti, mandati in avanzo di amministrazione, e

per le sue esternazioni folkloristiche fatte ai giornali, ma soprattutto

sull'omissione dei lavori della messa in sicurezza del territorio. Ricorda che lo

scorrimento veloce venne inserito come opera prioritaria, come via di fuga

eccezionale per le strutture sanitarie e tali omissioni devono essere giustificate

in aula. Per tale motivo chiede la sospensione dei lavori e la convocazione della

Conferenza dei Capigruppo per verificare le condizioni per un prosieguo dei

lavori che sia efficace per il territorio.

Il Consigliere Antonino CALABRÒ' specifica che la sua richiesta di

convocazione della Terza Commissione verrà formalizzata per iscritto.

Il Presidente del Consiglio invita i Capigruppo ad avvicinarsi allo scranno

della Presidenza per una Conferenza.

Sono le ore 11,50

Ripresa lavori ore 12,00

Entrano in aula i Conss. A. Cala e L.A. Parisi. (Presentì n. 28)

II Presidente del Consiglio comunica l'esito della Conferenza dei Capigruppo

precisando di aver contattato il Presidente Ricevuto il quale oggi stesso si

sentirà con i Capigruppo di maggioranza per concordare la data in cui verrà in

Consiglio. Al momento, per altri impegni assunti precentemente, non

parteciperà ai lavori d'aula.

Il Consigliere CERRETI ricorda all'aula che già da sette settimane

consecutive il Presidente Ricevuto fa le medesime dichiarazioni. Le denunce



fatte all'indirizzo del Presidente Riceuto sono gravi, e riguardano la pubblica

incolumità. Deve smetterla di giocare con il Consiglio; deve capire che la gente

rischia di morire per la sua incuria, per le sue bugie istituzionali, non è più

acettabile che il Consiglio digerisca tutto questo. Aveva preso l'impegno di

presentare entro il mese di gennaio il bilancio previsionale dell'anno 2012 e

invece ad oggi prende ancora tempo, perché non ha il coraggio di affrontare i

problemi delle famiglie messinesi che rischiano quotidianamente transitando le

strade che lui stesso ha consegnato.

Quindi il Movimento per l'Autonomia, sentita l'ennesima forte denuncia, decide

di abbandonare l'aula e di non partecipare al "teatrino voluto dal Presidente

della Provincia" che tenta, con la sua politica, di bloccare anche un ricambio

generazionale. Deve andare in pensione per il bene della città e della provincia.

Sì allontanano dall'aula i Conss. C.Cerreti, A.Previti e R. Gulotta

(Presenti n. 25)

II Consigliere Massimiliano BRANCA interviene ai sensi dell'art.23 del

Regolamento del Consiglio su "Grave e intollerabile situazione trasporti

marittimi e aerei Isole Eolie".

Il problema esiste da diversi anni, via mare via terra e via ciclo, non si può più

viaggiare, c'è un rincaro che riguarda tutti i trasporti. Per quanto riguarda

l'agenzia Ustica e Siremar alcuni mezzi a disposizione della compagnia sono

guasti; per quanto riguarda il percorso Panarea Filicudi gli aliscafi partono a

giorni alterni e non si capiusce per quale motivo; giorno 16 aprirà il terminal a

Milazzo per le Isole Eolie che permette l'ancoraggio di due soli aliscafi.

Insomma per chi viene dal nord, con qualsiasi mezzo di trasporto, l'isola di

Panarea sarà difficile da raggiungere e poiché le Isole Eolie rappresentano un

punto turistico di eccellenza, come altri della nostra provincia, è necessario

sollecitare a livello regionale la soluzione del problema.

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE, da la parola, ai sensi

dell'art. 23 del Regolamento del Consiglio, al Consigliere Andaloro sulla

situazione dei lavoratori Servirail.



Il Consigliere Francesco ANDALORO rileva che la situazione dei lavoratori

della Servirai! è peggiorata e certamente non può andare avanti così. Sostiene

che le Istituzioni, il Presidente della Provincia si deve attivare immediatamente

presso gli Assessorati Regionali e Nazionali al Lavoro e al Trasporto affinchè si

risolva definitivamente il problema.

Tutto ciò si rende necessario perché in tutte le città d'Italia simili problemi sono

stati già affrontati e risolti con la rimodulazione di treni, mentre gli 80

lavoratori della Servirai! sono rimasti fuori da tale progetto e non si capisce il

motivo.

Rileva l'importanza e l'imminente necessità di risolvere tale questione per

evitare ogni eventuale discriminazione tra i lavoratori della Regione Sicilia e

dell'Italia del Nord ritenendo che sono tutti cittadini italiani ed hanno gli stessi

diritti. Pertanto, a suo parere, poiché alcuni treni a lunga percorrenza sono

stati ripristinati anche i lavoratori della Servirail, hanno il diritto di essere

inseriti nel progetto, così come d'altra parte è avvenuto nel resto d'Italia.

Afferma che le Istituzioni non possono essere distanti dal problema, anche

perché manifesta preoccupazione per quanto può accadere in seguito

all'esasperazione elevata dei lavoratori. Ritiene, altresì, che le Istituzioni non

possano assistere inermi di fronte ad eventuali azioni eclatant! senza subire le

conseguenze del caso.

Dichiara, infine, di aver condiviso la protesta dei lavoratori della Servirail che

ha visto ieri il blocco dei treni: il Consiglio Provinciale deve intervenire affinchè

non succedano cose gravi e il Presidente della Provincia si deve far carico di

affrontare la questione definitivamente.

Il Presidente del Consiglio annuncia che vi è un'altra richiesta di intervento

ai sensi dell'art. 23 del Regolamento del Consiglio del Consigliere Andaloro

sull'aumento delle tariffe dei trasporti marittimi per le Isole Eolie.

Il Consigliere Francesco ANDALORO afferma che l'argomento è collegato

con i lavoratori della Servirail proprio perché trattasi di Trasporti e del fatto che

la Sicilia è sempre stata trattata una Regione da terzo mondo.

Il suo precedente intervento, riguardava il problema dei trasporti ferroviari

relativamente all'interruzione di una continuità territoriale che pone i siciliani



nelle condizioni di non poter raggiungere liberamente le destinazioni del Nord

Italia. La stessa situazione avviene per i cittadini delle Isole Eolie che oltre ad

avere il disagio di essere considerati "isolani" sono veramente isolati, a causa

della riduzione delle corse delle navi da e per le Isole Eolie. Tra l'altro per

quelle poche corse che sono rimaste hanno aumentato i costi dei biglietti.

Conclude il suo intervento affermando che si parla tanto 'di incremento dei

settori del Turismo e dell'Occupazione, si parla tanto di bloccare la crisi attuale,

ma rileva che si va nella direzione opposta.

Il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE, da la parola al

Consigliere Sidoti.

Il Consigliere Rosario SIDOTI interviene sull'ordine dei lavori chiedendo il

prelievo del punto 8) dell'O.d.G. avente per oggetto: "Approvazione

Regolamento per la concessione di contributi alle Associazioni xpro loco' della

Provincia di Messina".

Il Consigliere Antonino SUMMA chiede di intervenire sull'ordine dei lavori e

dichiara che così non si può andare avanti. La città di Messina sta morendo di

fame, i lavoratori messinesi non sanno quello che devono fare, il settore del

Turismo non riesce a trovare uno sbocco nello sviluppo del territorio

provinciale, il Consiglio Provinciale non produce quando, invece, all'O.d.G. vi

sono centinaia di punti importanti per l'Ente.

Alla luce di quanto sopra annuncia che da questo momento in poi chiederà la

verifica del numero legale.

Entra in aula il Vice Presidente del Consiglio, dott. Santi Vincenzo La

Rosa. (Presenti n. 26).

Si allontanano dall'aula i Consiglieri Biagio Gugliotta, Giuseppe

Calabrò, Angelo Passaniti, Giuseppe Lombardo, Giuseppe Grioli,

Salvatore Coppolino, Antonino Bartolotta. (Presenti n. 19).

Il Presidente del Consiglio procede con i lavori ponendo in votazione la

proposta del Consigliere Sidoti.



Con l'assistenza degli Scrutatori Piero Briuglia, Francesco Rella e Maurizio

Palermo, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art. 2 L.R. n.

48/91, la proposta di prelievo del punto 8) dell'O.d.G. "Approvazione

Regolamento per la concessione di contributi alle Associazioni 'prò loco' della

Provincia di Messina" che registra il seguente esito:

CONSIGLIERI PRESENTI: 19

CONSIGLIERI VOTANTI: 19

FAVOREVOLI: 16

CONTRARII 3

ASTENUTI:

Non validi: = =

II Presidente constatato il venir meno del numero legale, sospende la seduta

ai sensi del 2° comma dell'art. 21 della L.R. n° 26/1993 del vigente

Regolamento e comunica che i lavori saranno ripresi tra un'ora.

Sono le ore 12,15.

Alle ore 13,15, sono ripresi i lavori.

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio Fiore;

Assiste il Segretario Generale, avv. Anna Maria Tripode;

II Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE, invita il Segretario

Generale a procedere con l'appello nominale.

Il Segretario Generale, avv. Anna Maria TRIPODO, procede con l'appello

nominale.

Sono presenti i Consiglieri:

1. ANDALORO Francesco

2. BONFIGLIO Biagio I.

3. CALABRO'Antonino

4. FIORE Salvatore Vittorio

5. RAO Giuseppe

6. SAYA Giuseppe

8



7. SIDOTI Rosario

8. SUMMA Antonino

9. VICARI Marco

II Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio FIORE, constatata l'ulteriore

mancanza del numero legale, ai sensi del 3° comma dell'art. 21 della L.R. n.

26/93, toglie la seduta aggiornandola in prosecuzione all'indomani

12/06/2012, alla stessa ora.



Letto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

F.to Giuseppe RAO

IL PRESIDENTE

F.to Salvatore Vittorio. FIORE

II Segretario Generale

F.to Avv. Annna Maria TRIPODO'

II Presente atto sarà affisso all'Albo

nel giorno festivo

L'ADDETTO

Messina, lì.

II presente atto è stato affisso all'Albo

dal al

con n. .Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 11L.R. 3-12-1991 n. 44)

II sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
CERTIFICA

Che la presente deliberazione pubblicata all'Albo di questa Provincia ir" ' giorno festivo e per
quindici giorni consecutivi e che contro la stessa sono stati prodotti, All'Ufficio Provinciale, reclami, opposizioni
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

n 1 IUO, 2012 .
ir eie

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma dell'ari. della

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì, 2 6 GIP. 2012 X*>'C<10 £>

IL SEGRETARIO GENERALE


